

Samedi 1er février 2020

Initiation

*Notre Loge Ataraxie a vraisemblablement le vent en poupe puisque nous voici avec quatre « jeunes » Apprentis de moins de quarante ans, et que nous nous apprêtons à en initier deux autres de moins de trente.*

*Ce dernier samedi, nous avons encore vécu une belle cérémonie avec un candidat devenu, au fil du rituel, récipiendaire, puis néophyte, et enfin Frère. Voici quelques extraits de la Planche que l'Orateur lui a adressée au terme des Travaux:*

... qui représente la Terre, mais aussi votre conscience, ou bien d'autres choses encore, à votre convenance, c'est l'avantage primordial d'un Ordre dépourvu de doctrine et de gourou.

... dans cette tenue du Récipiendaire, tout est humilité, seule posture imaginable pour qui aspire à grandir et s'élever, humainement et spirituellement.

Prisonnier de quoi? Voilà les questions auxquelles vous allez devoir répondre, en votre for intérieur, si vous voulez réellement renaître.

Le corps, c'est la terre, la matière première, ou grossière, vile. C'est le manifesté superficiel et périssable. Le coeur, par contre, ce n'est pas rien. C'est, symboliquement du moins, le moteur de la vie, le centre des sentiments, de l'amour, de votre être.